

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

42^e Fête du Fromage au Château de Harzé (AYWAILLE)

L'Ourthe-Vesdre-Amblève est une région touristique majeure aux attraits nombreux et variés où l'*événementiel de terroir* tient une place importante. C'est dans ce cadre que notre Maison du Tourisme (asbl GREOVA) organisera, le week-end des 13 et 14 août prochains, la 42^e édition de la *Fête du Fromage* dans le cadre prestigieux du château de Harzé. Fromageries, laiteries et producteurs fermiers de Belgique et d'ailleurs s'y retrouveront pour célébrer cette grande étape du goût dans une ambiance conviviale et festive avec, cette année en invité d'honneur, la fromagerie « Terre de Fromages » (Pays de Herve).

Longtemps discrets les fromages wallons s'affichent aujourd'hui fièrement avec une importante panoplie de plus de 700 fromages dans les catégories vache, chèvre et brebis. Les wallons sont de grands consommateurs de fromages : 80% d'entre eux en consomment au moins une fois par semaine, notamment les plus de 35 ans ; 59% de ces consommateurs consomment wallons, parfois sans le savoir ; un sur trois ignore en effet si il consomme wallon ou non. (Sources : APAQ-W).

La manifestation sera animée tout au long du week-end par Michel VINCENT, bien connu des auditeurs de VivaCité-Liège (RTBF). Diverses intronisations de confréries, des animations pour enfants (château gonflable), la visite du Musée de la Meunerie et de la Boulangerie ainsi que la remise de trophées en lien avec le traditionnel concours des fromages wallons compléteront ces festivités à la découverte des plaisirs fromagers.

Toutes les informations concernant cet événement sont disponibles sur le site Internet www.fetedufromage.be (F/NL/D).

En partenariat avec l'APAQ-W et le Comité de Soutien des Fromages de Wallonie.

MT/JL- août 2022.